

「次年度へのまとめと備え」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は前回以降2月上旬までの、授業及び行事など学校の取組や生徒達の様子についてお伝えします。

【音楽って楽しい！】

写真は、1月21日(水)午前中の音楽の授業です。昨年度と同様に3年生が、先生に加えてジャズの専門家から複数回ご指導いただいた後、ミニコンサートを実施。歌や楽器演奏をお互いに披露しました。緊張したことでしょう。でもまさに、音を楽しむ…ですね。



【先生と何の交渉？】

1月下旬の放課後、第2図書室では先生と生徒達が次年度に向けた部活動の予算折衝のため協議していました。文化部・運動部あわせて約30の各代表や会計担当者が入室。説明用の資料をパソコンで準備している部もありました。これも一つの貴重な経験ですね。



【海外での研修は？】

2月3日(火)に緑創館で次年度の夏休みに実施するニュージーランド研修の応募前の説明会があり、多くの生徒や保護者の皆さんのが参加されました。現地校での学びやホームステイ等での経験が、今後の宝物になるかもしれません。ご家庭で十分にご検討ください。



【みんなで-探究-！】

5日(木)の午後に、本館の教室を会場に探究フォーラムを開催。約200のグループや個人のテーマがあり、生徒達は8回の時間帯で発表と聴講を行いました。自分の取組を適切に伝えることができましたか？疑問に感じたことを積極的に質問できましたか？



閉会式は体育館に集合し、これまでご指導いただいた講師から、試行錯誤の重要性などご講評を賜わりました。放送などの進行は、探究委員の生徒の皆さんのが担当。お疲れ様でした。ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。今回の成果や課題を次年度に生かしていきたいと思います。3学期もはや半ば。来週16日(月)には特色選抜があり、その前後を含め生徒休業日です。生徒の皆さんには、インフルエンザ等への感染防止に留意しながら19日(木)から始まる学年末考査に向けて準備してください。(校長 黒河内雅典)